



Gobernación y Hospital San Juan de Dios aseguran la llegada de un resonador magnético para el Quindío



Gracias a la articulación entre el gobernador del Quindío, Juan Miguel Galvis Bedoya, y la gerente del Hospital Departamental Universitario San Juan de Dios, Diana Carolina Castaño Londoño, la E.S.E. contará con un Resonador Magnético Nuclear de 1.5 teslas, una inversión superior a \$8.200 millones. Con este avance, continúa la consolidación de uno de los proyectos más importantes para fortalecer los servicios de alta complejidad en el departamento.

Según indicó la gerente del Hospital San Juan de Dios, ***"hemos adelantado una gestión sólida y articulada con la Gobernación del Quindío, en cabeza del doctor Juan Miguel Galvis Bedoya. Este trabajo conjunto refleja nuestro compromiso por modernizar la capacidad instalada del hospital y responder a las necesidades actuales del sector salud"***.

El proyecto, radicado ante el Ministerio de Salud y Protección Social y su Subdirección de Infraestructura, obtuvo en noviembre el concepto técnico de viabilidad, un paso fundamental para avanzar en los trámites necesarios ante el ente nacional. Con este aval, el Hospital y la Gobernación continúan gestionando los recursos para asegurar su financiación total.

El resonador magnético permitirá ampliar y modernizar la prestación de servicios diagnósticos para toda la población del Quindío, beneficiando directamente a los 12 municipios del departamento y también a usuarios del norte del Valle del Cauca. Esta tecnología no invasiva y no ionizante es clave para mejorar la precisión diagnóstica, evaluar estructuras y funciones de diferentes órganos, monitorear la progresión de enfermedades y planificar tratamientos de manera más eficaz.

"Nuestra expectativa es que para 2026 este equipo esté instalado, en funcionamiento y ofreciendo un nuevo servicio de alta complejidad a toda la comunidad. Este proyecto fortalecerá la capacidad resolutiva del hospital, mejorará la oportunidad diagnóstica y traerá beneficios reales y tangibles para la salud de los quindianos", destacó la gerente.

La incorporación de este resonador magnético representa un avance estratégico para el sistema de salud del departamento y evidencia el impacto de la articulación entre la Gobernación del Quindío y el Hospital San Juan de Dios.

[Audio Gerente.](#)